

noticias, artículos ...

Portada	España	Mundo	Política	Dinero	Deportes	El Tiempo	Salud	Sucesos	Tierra	Ciencia	Educa	Empleo	Motor	Tecno	Ocio
Gente	Tele	Música	Cine	Cultura	Increible	Moda	Belleza	Players	Familia	Religión	Local	Y Además			

Inicio Local Andalucía Córdoba | Sevilla

# Investigarán el efecto del estrés en las enfermedades autoinmunes mediante técnicas de realidad virtual

13/04/2012 - EUROPA PRESS, SEVILLA

Especialistas de la Universidad de Granada (UGR) están buscando la colaboración de 150 mujeres para participar en un proyecto de investigación que analizará la relación que existe entre las enfermedades autoinmunes y el estrés psicológico mediante una nueva tecnología: la realidad virtual.

Me gusta

0

Deja tu comentario

## ÚLTIMA HORA

- M. Junta da "un paso más" para mejorar la accesibilidad de personas con discapacidad a los espacios naturales**
- Mato ve "mucho más importante" apoyar a las víctimas que salen del maltrato que pedir simplemente que denuncien**
- PSOE-A e IULV-CA presentarán un acuerdo programático antes de la constitución del Parlamento**
- Recio espera que la declaración de Fernández en el caso ERE "arroje luz" y reitera la aplicación del "caiga quien caiga"**

En un comunicado, la UGR ha concretado que los investigadores precisan la colaboración de mujeres que padezcan una enfermedad autoinmune, como Lupus Eritematoso Sistémico, Esclerosis Sistémica y Síndrome de Sjögren, para participar en este estudio, cuya participación en el mismo será remunerada. También requieren mujeres sanas para participar como grupo de control.

El grupo de investigación está dirigido por María Isabel Peralta y Ana Santos, miembros del Grupo de Neuropsicología y Psiconeuroinmunología Clínica de la Facultad de Psicología de la UGR, con amplia experiencia en la investigación de la posible relación entre el estrés psicológico y el efecto que éste tiene en las personas con enfermedades autoinmunes en general y más en concreto en el lupus.

Además, trabajan en colaboración con médicos especialistas en Medicina Interna de la Unidad de Enfermedades Autoinmunes del Hospital Universitario Virgen de las Nieves y el Hospital Clínico San Cecilio, ambos en Granada.

Según sostiene la UGR, está ampliamente demostrado el efecto del estrés psicológico en la salud tanto física como psicológica de las personas sanas. Entre los efectos psicológicos más destacados están el insomnio, depresión, ansiedad y los trastornos de memoria, mientras que a nivel físico se encuentran la hipertensión, úlceras, dermatitis, diabetes, arritmias, alopecia o el síndrome del intestino irritable.

También ha sido ampliamente relacionado con otras enfermedades de carácter autoinmune teniendo un papel exacerbador en multitud de ellas.

## AL MINUTO

- 14:16 El presidente de Timor Oriental acepta mediar en la crisis de Guinea Bissau**
- 14:14 El obispo de Alcalá, denunciado ante la Fiscalía de Madrid por homofobia**
- 14:12 La película sobre el rodaje de 'Psicosis' de Alfred Hitchcock suelta amarras**

## SÍGUENOS EN...



## LO MÁS VISTO

1 / 5

- Las cabañuelas anuncian que lloverá "mucho" en invierno y "buen tiempo" para la próxima primavera**
- El 'Boca', violador y asesino de Ana María Jerez Cano de 9 años, sale de prisión**
- Denuncian a Sánchez Gordillo por "comandar" un piquete el 29M que robó en un restaurante 503 euros en productos**
- El acusado de matar a Laura Cerna lo niega, pero reconoce que descuartizó el cuerpo "por miedo"**
- María León, tras su nominación al Goya: "Solo con que se lo llevara Inma Cuesta, me haría feliz"**

## OTRAS NOTICIAS

- Juan Bonilla: "Se ha olvidado a Terenci Moix de una forma muy acelerada"**
- Valderas asegura que las negociaciones van por "buen camino" y que el "día clave" será el 24, fecha del referéndum**
- La juez del caso ERE retrasa hasta el viernes la declaración del exconsejero Antonio Fernández**
- UGT y CCOO celebran este domingo diferentes actos en las capitales andaluzas como antesala del 1º de Mayo**

## 0 COMENTARIOS

Comentarios

Comentarios